
順位
議 席 番 号
氏       名
[質 問 形 式]

１.
平成30年度予算に第５次総合計画の理念がどのように反映される
のか。

健全財政運営を今後どのように堅持していくのか。

市長就任３期目を自身でどう評価しているか。

２.
女性活躍推進について、市の基本的な考えは。

大町市第３次男女共同参画計画（案）への反映状況は。

３.
医療や介護サービスが４月からどう変わるのか。

４.
働き方改革に対する市としての基本的な考えは。

学校における働き方改革の進め方は。

１.
市民バスの利用者を増やす対策はあるのか。

２.
行政側の厳しいチェックが必要な事業ではないか。

１.
不登校対策の具体化は。

道徳教育の評価をどのように行うのか。

外国語教育の対策は。

対話のない懲罰指導に対する見解は。

２.
特定健診の受診率向上に向けた対策は。

塩分測定を特定健診項目にしたらどうか。

３.
予算増額を図るべきではないか。

１.
芸術祭を終えるにあたっての課題は。

２.
安心して住み続けられるまちづくりの課題は。

１.
次期開催に向けて今から動き出すべきではないか。

各課連携体制の構築と横断的な予算編成をすべきでは。

イベントなどへの市職員の参加に対してどのように考えているか。

２.
2,000万円の予算では足りないのでは。

地方創生応援税制（企業版ふるさと納税）の取り組み状況は。

３.
平成32年の黒字化に向けて今回の予算の果たす意味は何か。

病床数を199床に向けて検討している意味は何か。

４.
市民へ配布されるのはいつになるのか。
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１
８番

岡　　　秀　子
[一問一答]

市長の政治姿勢について
(1)

(2)

(3)

診療・介護報酬同時改定について
(1)

働き方改革について

女性活躍推進法について
(1)

(2)

(1)

(2)

２
１６番

中　牧　盛　登
[一問一答]

市民バスふれあい号について
(1)

ひとが輝くまちづくり事業について
(1)

３
１２番

平　林　英　市
[一問一答]

教育行政について
(1)

(2)

(3)

住宅性能向上リフォーム支援事業について
(1)

(4)

市民の健康増進について
(1)

(2)

４
５番

大　和　幸　久
[一問一答]

北アルプス国際芸術祭について
(1)

持続可能なまちづくりについて
(1)

５
１番

堀　　　堅　一
[一括質問]

北アルプス国際芸術祭について
(1)

(2)

(3)

大町総合病院の経営改善について
(1)

(2)

ため池のハザードマップ作成について

ふるさと応援寄付金について
(1)

(2)

(1)



順位
議 席 番 号
氏       名
[質 問 形 式]

質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
学校現場の業務改善の経過と今後の見通しは。

２.
公共施設等総合管理推進本部での検討状況と今後の見通しは。

１.
受益者負担金は適正か。

下水道使用料は適正か。

１.
常盤泉地区での悪臭を終息に向ける対策は。

２.
地域のコミュニティの場として活用できないか。

１.
小中学校のいじめの現状と今後の対策は。

２.
北アルプス国際芸術祭が開催される2020年までどのように取り組
んでいくのか。

１.
合併前から続く両地区の過疎対策をどのように進めるか、基本的
な考えは。

ハード面では一定の効果が現れていると思うが、ソフト面での取
り組みは。

地域振興支援員の目的と具体的な業務は。

２.
創業希望者やＩ・Ｕターン希望者に対する支援策は。

３.
北アルプス国際芸術祭を通じて観光誘客面での課題が明らかに
なったが、次回までにその課題解決を具体的にどう取り組むか。

インバウンド事業に対し具体的にどう取り組むか。

４.
高齢者の運転免許自主返納の推進と支援策は。

１.
第５次総合計画の中での農業行政の位置づけは。

大町市の特色ある農業をどう考え、育て上げていくのか。

県の農業政策との連携をどう行っていくのか。

６
２番

降　旗　達　也
[一問一答]

学校における働き方改革について
(1)

公共施設のあり方について
(1)

７
１５番

大　厩󠄃　富　義
[一問一答]

公共下水道の受益者負担金と使用料について
(1)

(2)

８
４番

栗　林　　　学
[一問一答]

臭気問題について
(1)

大町市コミュニティセンターについて
(1)

９
７番

太　田　昭　司
[一問一答]

いじめについて
(1)

文化芸術のまちづくりについて
(1)

１０
３番

佐　藤　浩　樹
[一問一答]

八坂・美麻地区の過疎対策について
(1)

(2)

(3)

観光誘客について
(1)

(2)
運転免許自主返納について

創業支援について
(1)

(1)

１１
１３番

二　條　孝　夫
[一問一答]

大町市の特色ある農業振興について
(1)

(2)

(3)


